

	News Title : Bursa Komoditi Syariah Makin Transparan	
	Media Name : Koranjakarta.com	Journalist : Fredrikus Wolgabrink Sabini
	Publish Date : 01 April 2024	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 0
	Resources : Kasan (Plt Kepala Bappebti), Aldison (Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti), Olyv Andrianita (Sekretaris Bappebti)	Ads Value : 0
	Section/Rubrication : Ekonomi	Topic : Peraturan Bappebti No 5/2024

Peraturan Bappebti

Bursa Komoditi Syariah Makin Transparan

© Semin, 01 April 2024 09:00 WIB - Waktu Baca 2 menit



Foto : latimes

A A A Pengaturan Font

JAKARTA - Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) menerbitkan Peraturan Bappebti (Perba) Nomor 5 Tahun 2024 tentang Penyelenggaraan Pasar Fisik Komoditi Berdasarkan Prinsip Syariah di Bursa Berjangka.

Belen ini bertujuan memperkuat likuiditas transaksi Perdagangan Berjangka Komoditi dan menjadikan Bursa Berjangka sebagai sarana pembentukan harga dan penyerahan fisik, terutama pasar fisik terorganisir dengan prinsip syariah.

Pl. Kepala Bappebti, Kasan mengatakan, pasar fisik komoditas syariah di Bursa Berjangka yang selanjutnya disebut Pasar Fisik Syariah adalah pasar fisik terorganisir yang dilaksanakan menggunakan sarana elektronik yang difasilitasi Bursa Berjangka atau yang dimiliki Pedagang Fisik Komoditi berdasarkan prinsip syariah.

"Dengan adanya Perba ini, penyelenggaraan pasar fisik syariah menjadi lebih mudah dan transparan sesuai dengan prinsip syariah," ucapnya di Jakarta akhir pekan lalu.

Baca Juga : [Bappebti Blokir 1.855 Situs Entitas PBK Ilegal](#)

Selain itu, yang menjadi fokus dalam pelaksanaan setiap perdagangan pasar fisik syariah adalah kewajiban Bursa Berjangka untuk memiliki legitimasi dari Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia (MUI).

Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Aldison menegaskan, Perba tersebut merupakan amanat Pasal 15 Undang-Undang Nomor 32 Tahun 1997 tentang Perdagangan Berjangka Komoditi sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Nomor 10 Tahun 2011.

"Penyusunan Perba Nomor 5 Tahun 2024 telah sesuai hasil uji publik dan masukan yang disampaikan PT Bursa Berjangka Jakarta dan PT Bursa Komoditi dan Derivatif Indonesia. Selain itu, juga memperhatikan kaidah hukum penyusunan peraturan perundang-undangan," terang Aldison.

Adapun substansi pengaturan dalam Rancangan Peraturan Bappebti dimaksud meliputi ketentuan umum, komoditas yang diperdagangkan, dan kelembagaan dalam penyelenggaraan Pasar Fisik Syariah, tata cara atau mekanisme perdagangan Pasar Fisik Syariah, pengawasan Pasar Fisik Syariah, ketentuan sanksi, serta ketentuan peralihan.

Tingkatkan Kepercayaan

Baca Juga : [Bappebti Selesaikan Aduan Nasabah secara Berjenjang](#)

Sekretaris Bappebti Olyv Andrianita menuturkan, mayoritas masyarakat di Indonesia adalah muslim. Sehingga, Perba Nomor 5 Tahun 2024 tentang Penyelenggaraan Pasar Fisik Komoditi Berdasarkan Prinsip Syariah di Bursa Berjangka ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dalam bertransaksi di pasar fisik syariah di Bursa Berjangka.

Redaktur : Muchamad Ismail
Penulis : Fredrikus Wolgabrink Sabini

#bappebti #Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti)

POPULER DI EKONOMI

- 01 KKP Lakukan Penyesuaian Harga Pemanfaatan Jenis Ikan...
29-03-2024, 21:22 WIB
- 02 Sejak 2017, Kerugian Akibat Investasi ke Sektor Padat Karya...
26-03-2024, 14:32 WIB
- 03 8 Aspek Penting Memastikan Keberlanjutan Industri Nikel...
28-03-2024, 08:30 WIB
- 04 Pemerintah Singapura Didorong Investasi ke Sektor Padat Karya...
29-03-2024, 21:50 WIB
- 05 Jalang Angkeh, Dirjen Hubdat dan DPR Tinjau Terminal...
29-03-2024, 14:03 WIB